

Cinta de Enmascarar Amarilla de Uso Industrial 3M™ 301+, 96 mm x 55 m, 6.3 mil, 8/Caja Identificación 3M 70006745643



- Temperatura máxima de uso: 107°C hasta por 30 minutos.
- Buena conformabilidad en superficies irregulares.
- Crea excelentes líneas de pintura.
- Resiste la penetración de pintura bajo la cinta.
- Respaldo color amarillo que asegura buena visibilidad.
- Ideal para procesos industriales de enmascarado, sujeción, codificado con color y sellado.
- Medidas disponibles: Ancho: 12, 18, 24, 36, 48, 72 y 96 mm Largo: 55 m

El diseño de la Cinta de Enmascarar Amarilla de Alto Rendimiento 3M™ 301 + permite trazar buenas líneas de pintura donde las temperaturas de las superficies pueden alcanzar los 225 °F/107 °C. Esta cinta de papel crepé amarilla es ideal para el enmascarado previo a las tareas de pintura en vehículos especiales, dispositivos aeroespaciales, automotores y mercados industriales donde se necesitan una sujeción fuerte.

Ideal para pintura industrial

Con nuestro adhesivo sin solventes patentado la cinta se pega al instante en la mayoría de las superficies, que incluyen metal, hule, vidrio, plástico y molduras de hule tipo EPDM, y se retira limpiamente en una sola pieza. Nuestro reverso de papel crepé de alta resistencia se adapta a superficies irregulares, resiste el corrimiento a través de sistemas de pintura industriales, mejora la visibilidad durante el proceso de enmascaramiento para pintura y ayuda a lograr buenas líneas de pintura.

La cinta de enmascarar amarilla de alto rendimiento 3M™ 301+ es ideal para la pintura industrial, incluso para aplicaciones de color de dos tonos en camiones, autobuses, remolques, trenes, camiones de bomberos, ambulancias y aviones. Es fácil de rasgar, lo que facilita la manipulación, sin embargo, es lo suficientemente resistente como para desgarrarse en tiras, y se puede quitar

fácilmente en una sola pieza. La cinta es adaptable para enmascarar fácilmente las esquinas, los contornos y las superficies irregulares.

Aplicaciones recomendadas

- Marcado de pintura industrial
- Aplicaciones MRO
- Madera y concreto
- Agrupación
- Codificación por colores
- Sellado

¿Qué es la cinta de enmascarar?

La cinta de enmascarar fue diseñada específicamente para ayudar a proteger las superficies circundantes del rociado excesivo, permitir el trazado de líneas de pintura nítidas y quitar fácil y limpiamente al terminar la tarea. Nuestras cintas de enmascarar se adhieren bien, son resistentes a los solventes o al agua de la pintura, y son lo suficientemente fuertes como para colgar láminas de plástico, sin embargo, se quitan limpiamente y sin dañar la superficie. El soporte, por lo general de papel crepé, se puede adaptar a las superficies curvas e irregulares. La cinta se puede quitar en forma manual, sin necesidad de herramientas.

Una cinta de enmascarar debe especificar a qué superficies se adhiere y el período de tiempo durante el cual se podrá quitar sin dejar rastro. Una cinta muy fina o de mala calidad puede despedazarse o desgarrarse al desenrollarla o al quitarla después de su uso. Algunas cintas de enmascarar tienen resistencia a la tracción para aplicaciones comerciales e industriales livianas, que incluyen embalaje, etiquetado, sellado, reparaciones temporales, marcado de carriles, protección de empalmes superficies. La clásica cinta de enmascarar de papel crepé es de un tono de marrón claro, pero nuestras cintas de enmascarar vienen en una variedad de colores y fórmulas para satisfacer aplicaciones generales y específicas. Un rollo de cinta de enmascarar es un elemento fundamental en una caja de herramientas o en un depósito de materiales en la construcción, en los sectores de almacenamiento y en las industrias militar, naval, de envío y de ventas minoristas.